

Le Rotary enrichit le quotidien des jeunes autistes

Landerneau — Grâce à l'action Canards, le Rotary remet à Lud'Autisme un équipement aidant à la détente et stimulation des enfants autistes.

Solidarités

Le 11 juin 2018, 5 200 canards jaunisssaient l'eau de l'Elorn. La vente de ces petits objets a connu un gros succès dans le cadre de l'opération Canards portée par le Rotary landernéen.

Menée avec l'appui de la ville, cette journée solidaire proposait aussi des courses à pied aux Jardins de la Palud. « Cette opération, inaugurée en 2016, nous l'avons pensé pour aider les associations dans le secteur de l'autisme », confie Alain Coat, le président du Rotary qui rappelle que le club landernéen oriente « essentiellement ces opérations dans le domaine de la santé. Cancer, polio... ».

Forte du succès rencontré, cette journée d'été a été fructueuse, financièrement et a permis au Rotary de remettre à Lud'Autisme un matériel précieux qui pourra être loué entre deux et trois mois par l'une des 80 familles adhérentes à l'association.

« Cet équipement de 5 500 € provient des ventes de petits canards et des tours de terrains effectués par la population. À chaque tour de terrain, l'entreprise Perramant remettait 0,10 centime d'euros soit 260 € remis. »

Détente et stimulation

« Pour renforcer notre offre de location, nous sommes ravis de proposer le Snoëzelen qui permet des expériences sensorielles vécues dans une atmosphère de confiance et de détente », note Carine Gloanec, présidente de Lud'Autisme. « Ce matériel est avant tout une façon d'accompagner, d'apporter du calme,



Les représentants du Rotary, de Lud'Autisme, de la ville et des établissements Perramant devant le concept Snoëzelen, qui signifie partir à la découverte, renifler, explorer, récupérer, en néerlandais.

du relâchement pour respecter le rythme de la personne autiste et réduire les moments de tension ». La diversité de ce matériel, aquarium lumineux, fibres optiques, colonne à bulles, coussins, chaîne hi-fi, « la personne profite d'une stimulation visuelle, sensorielle, auditive qui est prouvée. Le Snoëzelen offre un cocon dans la relation à l'autre dans le calme qui permet ensuite de retourner à des activités qui demandent plus d'attention. »

En location

Déjà une liste d'attente est ouverte « pour louer cet équipement », annonce la présidente qui relate qu'à

Lud'Autisme la famille peut louer des jeux éducatifs pour des autistes, mais aussi pour toutes les difficultés d'apprentissage.

6 000 canards en 2019

Au local à la MPT, les personnes franchissant la porte, louent mais « discutent aussi, pour se donner des trucs et astuces afin d'améliorer le quotidien des familles. Lud'Autisme c'est aussi une offre de formations aux familles et aux professionnels. »

Céline Gloanec rappelle que l'association est ouverte aux d'écoles, IME... Ces temps communs « pour échanger sont toujours très

riches ».

On ne change pas une programmation qui gagne. Après 1 500 canards en 2016, 3 000 en 2017, 5 200 en 2018, « ce sera 6 000 canards seront mis l'eau le 30 juin 2019 » réjouit Alain Coat.

Le village des associations liées handicap et les courses à pied seront toujours placés à la Palud. Les bénéfices iront à l'achat de canoës aux enfants handicapés qui pratiquent l'évité au club des Alligators en rivière et en mer.

En 2019, « nous verserons au 1 500 € à Lud'Autisme pour la mise à niveau du système de gestion des prêts des jeux. »